

ABSTRAK**Siti Latifatun Istiana. 1640210081. Analisis Pesan Dakwah Dalam Animasi Nussa Di Youtube Nussa Official**

Penelitian ini meneliti tentang pesan dakwah yang terdapat dalam film animasi Nussa episode Bundaku. Dakwah merupakan seruan untuk berbuat baik di jalan Allah SWT. dengan tujuan agar mendapatkan kebahagiaan di dunia maupun di akhirat. Dalam menyampaikan pesan dakwah di era disrupsi 4.0 diperlukan strategi yang tepat agar dapat tersampaikan secara lebih efektif dan efisien. Film animasi dapat dijadikan sebagai media dalam penyampaian pesan dakwah yakni sebagai wujud dari pemanfaatan teknologi di era disrupsi 4.0 dimana, pesan dakwah yang ingin disampaikan divisualisasikan dengan kemasan dan tampilan yang berbeda sehingga lebih menarik, mudah dipahami dan dapat memperjelas pesan tersebut. dalam film animasi Nussa episode bundaku terdapat pesan yang berusaha disampaikan oleh kreator konten film tersebut.

Masalah utama yang ditelaah dalam skripsi ini adalah mencari pesan dakwah di dalam film animasi Nussa episode Bundaku. Kemudian setelah ditemukannya pesan dalam film tersebut, langkah selanjutnya adalah menelaah makna yang terkandung di dalamnya. Adapun data masing-masing yang terkumpul dari potongan adegan dalam film animasi Nussa episode Bundaku kemudian di analisis dengan menggunakan model analisis isi (*content analisis*) Philipp Mayring.

Hasil penelitian skripsi ini ditemukan bahwa film animasi Nussa episode Bundaku mengajarkan karakter Islami kepada penonton melalui berbagai tokoh yang terdapat dalam film animasi karya anak bangsa tersebut. Pesan-pesan dakwah yang terdapat dalam film animasi Nussa episode Bundaku meliputi: Pesan Akidah, Pesan Syari'ah, dan Pesan Akhlak. Seperti pada *scene* 12 pada gambar 4.15 yang termasuk pada kategori pesan akidah. Kemudian pada *scene* 11 pada gambar 4.14 yang termasuk pada kategori pesan syari'ah. Dan pada *scene* 1, 2, 3, 4, 6, 7, 8, 9, 13, 14) yang termasuk pada kategori pesan akhlak.

Kata Kunci: Pesan Dakwah, Film Animasi